



**Le PCF  
vous invite  
à une soirée pour  
les 70 ans de  
la Sécurité Sociale**

**Vendredi 2 octobre  
à 19 heures**

**2 place du Colonel Fabien**

**La sécu, parlons-en, c'est  
une idée neuve et d'avenir !**

Attachés à l'héritage du Conseil National de la Résistance (CNR) et défenseurs des services publics, les Communistes ne partagent pas une démarche de commémoration de la Sécurité sociale avec ceux qui organisent au quotidien sa destruction. C'est pourquoi nous invitons les forces de gauche, le mouvement syndical, les citoyen-ne-s, l'ensemble des acteurs du mouvement social à manifester ce vendredi 2 octobre 2015 leur attachement à la Sécurité sociale solidaire

La Sécurité sociale est pour nous une idée neuve que nous voulons nourrir pour mieux répondre aux besoins de notre temps, alors que l'on nous promet des lendemains qui déchantent depuis la loi HPST, le plan Valls, la future Loi Touraine.

Au contraire, nous sommes pour une sécurité sociale solidaire et universelle

**Venez nombreux le 2 Octobre  
débatte de notre SECU,  
celle de Croizat et du CNR,  
celle du 100% SECU !!!**

Contact : [sante@pcf.fr](mailto:sante@pcf.fr)

